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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse querer falar sobre o 
projeto do Refis, que veio a esta Casa. Em relação ao projeto, comentou que em 
janeiro de dois mil e vinte e um, entrou com uma indicação, sendo que o mesmo foi 
feito no ano de dois mil e vinte e um, mas havia solicitado que ele deveria oportunizar 
as pessoas a pagar as suas dívidas em mais parcelas. Agradeceu a Deus, pois 
conforme esse projeto que veio agora a esta Casa, as pessoas poderão parcelar em 
até quarenta e oito vezes, trinta e seis ou quarenta e oito vezes. Salientou ser muito 
importante e acredita que isso faz muita diferença no Município, pois todo o dinheiro 
que ele arrecada poderá ser investido na saúde, educação, enfim, em tudo. Disse que 
gostaria também de deixar um pedido especial, que assim que aprovado o projeto, os 
responsáveis por esse parcelamento, liguem para essas pessoas que realmente estão 
devendo. Comentou acreditar que todas vão querer deixar suas contas em dia, sendo 
que muitas vezes as quantidades de parcelas não eram suficientes para fazer o 
parcelamento. Acredita que o setor de fiscalização precisa ligar para esse pessoal que 
têm essas dívidas para realmente trazer eles e mostrar, fazer o cálculo, demonstrar 
como eles podem pagar, o que irá ajudar bastante. Após, salientou querer deixar 
registrado que receberam convites a pouco, aproveitando para convidar a todos para 
participarem do evento, dia vinte e quatro de julho, nas dependências do Centro 
Comunitário de Colinas, quando acontecerá a escolha da Menina Flor e do Jardineiro 
Encantado, que as pessoas se façam presentes e prestigiem isso. Mencionou que 
também receberam convite da Festa do Colono e Motorista, que vai se realizar no dia 
vinte e cinco de julho, que as pessoas possam vir e prestigiar. Finalizando, comentou 
que entrou com um pedido de licença de trinta dias, a partir do dia quinze, e de 
antemão já gostaria de desejar boa sorte à suplente de vereadora que irá assumir em 
seu lugar, a Medoli, e que ela tenha uma boa passagem nesta Câmara. 


